

Cuba-États-Unis : une nouvelle rencontre sur la lutte contre le blanchiment d'argent



La Havane, 14 février. (RHC).- Des autorités de Cuba et des Etats-Unis ont effectué à Washington la seconde rencontre technique de prévention et de lutte contre le blanchiment d'argent.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères indique que la réunion s'inscrit dans le dialogue bilatéral sur l'application et l'observation de la loi.

La rencontre a permis d'aborder les tendances de ce fléau dans la région, les principales expériences et les pas à faire afin d'avancer dans la coopération bilatérale dans ce domaine.

La note du ministère cubain des Affaires étrangères ajoute que les représentants de Cuba ont mis l'accent sur la nécessité d'augmenter la coopération entre les autorités des deux pays dans le but de garantir l'efficacité des actions contre le blanchiment d'argent.

Les deux parties sont tombées d'accord sur le fait qu'il faut agir avec détermination contre ce délit et contre ceux qui le commettent. Il y a eu consensus sur le fait que l'impunité ne peut pas être permise.

Les représentants de Cuba se sont aussi prononcés pour la coopération avec les organisations internationales.

Le gouvernement cubain collabore activement avec le Groupe d'Action financière pour l'Amérique Latine, [GALIFAT](#), une organisation intergouvernementale régionale pour la prévention et la lutte contre le blanchiment d'actifs, le financement du terrorisme et la prolifération des armes de destruction massive.

Dans ses rapports d'évaluation mutuelle, GALIFAT a établi que le risque pour le blanchiment d'argent et pour le financement du terrorisme à Cuba est réduit et mis en exergue la coordination et la coopération existant entre les institutions cubaines à tous les niveaux du pays pour combattre ces fléaux.

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155155-cuba-etats-unis-une-nouvelle-rencontre-sur-la-lutte-contre-le-blanchiment-dargent>



Radio Habana Cuba